
ЧЕМ ЗАКОНЧИЛАСЬ 
ГУБЕРНАТОРСКАЯ 

ПРОВЕРКА?

Вспомните, как громко по 
всем региональным СМИ транс-
лировалась новость о создании 
губернатором межведомствен-
ных рабочих групп по проверке 
исполнения в муниципалитетах 
градостроительного, земельного 
и лесного законодательств. Де-
сятки региональных чиновников 
начали ездить по городам, се-
литься в шикарных гостиницах. 
И в октябре 2020 года они также 
посетили Туапсинский район.

Почти двадцать человек из 
разряда региональных чиновни-
ков в период со 2 по 16 октября 
2020 года колесили по поселе-
ниям Туапсинского района, вы-
являя незаконное строитель-
ство, захваты земель лесного 
фонда и подозрительное фор-
мирование земельных участков. 
Умные лица, красивые костюмы, 
нарядные земельщики и имуще-
ственники, делающие деловой 
вид работники других отделов 
администрации, это все, что 
смогла показать в целом вся эта 
«рабочая» группа. Результат – 
ноль.

В итоге проехали и репресси-

ровали простых людей, а недви-
жимость и активы самих чинов-
ников и лиц к ним приближенных 
обошли стороной. По выявлен-
ным землям лесного фонда Мин-
природы края и федеральный 
Рослесхоз совсем замолчали. 
Видимо, изо всех сил глава рай-
она Виталий Мазнинов пытается 
расширить границы поселений, 
чтобы вопросов к его «распиль-
щикам» земельных активов Рос-
сийской Федерации у новых соб-
ственников не возникло и они не 
пошли в Следственный комитет 
России и прокуратуру с жалоба-
ми и заявлениями. 

Нарушения лесного законо-
дательства выявлены, но в дан-
ный момент, Рослесхоз и подве-

домственное ему Министерство 
природных ресурсов Краснодар-
ского края «поймали тишину» и, 
видимо, ждут, когда губернатор 
Вениамин Кондратьев и лица в 
правительстве России, которые 
согласовали с ним начало такого 
рода проверок, переключатся на 
пятую волну санкций или других 
прорывов нашей страны.

Общественники продолжают 
добиваться от министерства и 
Рослесхоза каких-нибудь про-
движений, но мощная машина 
круговой поруки сковала руки 
даже прокурорам и министру, не 
говоря уже о других нижестоя-
щих чиновниках.

Продолжение следует… 

РАЗВИТИЕ ТВОРЧЕСКИХ 
И ДУХОВНЫХ СПОСОБНОСТЕЙ

Приветствую тебя, читатель! Прежде чем рассказать 
тебе о творческих и духовных способностях, поговорим 
о самой душе! Каждый живущий на земле человек име-
ет свою уникальность, проявление которой мы видим в 
различных видах деятельности. Это, может быть, и не 
новость для тебя, как читателя, но возможно, ты задума-
ешься и вдохновишься этими словами. Желаю успехов в 
твоих начинаниях и проектах! Лишь бы ты понимал свои 
помыслы и намерения, от чего они исходят, насколько эти 
планы важны, доброе ли намерение, честен ли ты сам 
перед собой. Я обещала вам в прошлой статье «Взаимо-
действие людей» вернуться к теме «Духовность (сверх-
сознание), по мнению представительницы теософского 
движения Анни Безант. По ее теории человек имеет 3 со-
стояния души, точнее составных:

Астральный план (эмоции);
Ментальный план (рассудок);
Духовный план (сверхсознание).
Объясню, как это связано с творческими навыками. 

Многие художники, поэты, находясь в определенном со-
стоянии ума, совершали свои великие творения. Вот 
именно об этом состоянии мы и поговорим. Если вы пра-
вославный человек, то поймете, что есть умная молитва, 
если же вы не относитесь к какой-либо религии, то будет 
полезно узнать. Творить умную молитву может не каждый 
из нас. Требуются годы, чтобы достичь этого состояния 
ума. Чтобы происходящее вокруг не отвлекало тебя. Ког-
да наш ум, сердечные эмоции ладят между собой, тогда 
состояние души находится в гармонии. Но это не частое 
пребывание, особенно человека мирского. Тема доста-
точно обширная, поэтому статья разбита на несколько 
выпусков. 

Вернемся к теории Анни Безант. Начала души имеют 
свои названия, мы уже знаем о них: астральный план, 
ментальный план, духовный. Представители теософии 
считают, что эти планы или материи, или тела действи-
тельно существуют как особые субстанции. Для них это 
несомненно, как несомненно, для нас существование фи-
зического тела. Читателя, который не знаком с теософи-
ей, просим принять эти термины (астр. план, ментальный, 
духовный) как выражения, определяющие известные нам 
области проявлений души.

Так как объяснить, что такое «сверхсознание»! Пред-
ставим, что человек познал свои эмоции, размышления и 
хоть какую-то часть своей души или даже полностью свой 
духовный мир. Сознание человека, которое благодаря 
развитым способностям, скажем, из мира тонких сфер, 
будет уже отличимое от физического. Для нас, людей, 
скованных условиями физического мира такое сознание 
будет вне нашего нормального сознания, в котором мы 
находимся как в обычном. Именно это и можно назвать 
«сверхсознинием» или расширенным сознанием. Некото-
рые представители новой современной психологии назы-
вают этот термин подсознанием. Расширенным сознани-
ем обладали Святые (если вы читали их труды и подвиги). 

Развитие творческих навыков или вдохновение мы 
черпаем из источника. Но не всегда источник является 
от света. И только высшие силы помогут распознать, где 
мед, а где навоз. В состояние прельщения может впасть 
не только святой человек, но и простой мирской. В этом 
вопросе помочь вам может духовный наставник.

Творческое начало есть в каждом из нас. Как его при-
менять в нашем современном мире не потеряв своей уни-
кальности, это не легкий вопрос. 

Продолжение следует в следующем выпуске. 
Берегите себя друзья! 
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Губернатор Краснодарского края 
Вениамин Кондратьев уделяет боль-
шое значение сохранению в регионе 
особо охраняемых природных терри-
торий, так называемых ООПТ. В 2020 
году постановлением администрации 
края «Государственный Туапсинский 
охотзаказник краевого подчинения» 
был переименован в «Государственный 
природный биологический (зоологиче-
ский) заказник регионального значения 
“Туапсинский“». С 22 памятников приро-
ды сняты статусы ООПТ в связи с вхож-
дением в Туапсинский заказник. Его 
площадь составляет более 68 тыс. гек-
таров леса. Включает в себя каньоны, 
рощи, скалы, каштанники, водопады и 
иные любимые места местных жителей 
и туристов со всей России.

В общественную приемную МОО 
«Комитет по противодействию корруп-
ции» по Туапсинскому району поступила 
информация о том, что 26 октября 2021 
года в границах заказника некий Алек-
сандр Филиппович Малютин вместе со 
его знакомым, жителем аула Псебе, Да-
миром Ачмизовым со стороны села Под-
хрептового загнали в лес бульдозер и 
строят дорогу к охотничьему домику, ко-
торый находится в лесу. Позже выясни-
лось, что охотничий домик расположен в 
семи километрах от села Подхрептово-
го, прямо в заказнике недалеко от горы 
Холодной. 

Общественники Валерий Хот и Ев-
гений Витишко выехали на место, ука-
занное местными жителями, и обна-
ружили в лесу бульдозер, два УАЗа, в 
одном из которых находился Малютин 
А.Ф., немного протрезвевший при виде 
общественников. Малютин предъявил 
удостоверение, назвавшись охотин-
спектором. Позже выяснилось, что он 
является специалистом 2-й категории 
ГБУ КК «Краснодаркрайохота». Лич-
ность Малютина весьма известная в уз-

ких кругах охотников Туапсинского рай-
она, можно сказать, даже скандальная. 
Дамир Ачмизов, по словам его окруже-
ния, заядлый охотник и входит в охотни-
чью бригаду аула Псебе.

Пока бульдозер пробивал дорогу, 
специалист Александр Малютин забот-
ливо наблюдал за уничтожением вве-
ренной ему государством для охраны 
территории Туапсинского заказника. На 
вопрос, не смущает ли его нахождение 
техники и уничтожение деревьев, Ма-
лютин сказал, что это не его полномо-
чия, но пообещал написать докладную 
записку. Когда общественники уехали, 

работы продолжились. Все задейство-
ванные лица были уверены, что дирек-
тора лесничеств не предпримут ника-
ких мер, как и местная полиция. Так и 
произошло. Сотрудники Джубгского 
лесничества сказали, что Дамир Ачми-
зов строил дорогу по существующему 
волоку, а полицейский поверил. Поз-
же оказалось, что лесничие даже не 
обследовали всю дорогу. А лесничим 
Пшишского лесничества даже не инте-
ресно происходящее в лесу, ну кроме 
заготовки древесины, где можно пожи-
виться.

И тут произошло неожиданное для 

Малютина и Ачмизова. Примерно в кило-
метре от охотничьего домика, куда была 
пробита дорога, обнаружили скелетиро-
ваный череп самки благородного оленя 
с явными признаками насильственной 
смерти. Животное убили примерно в 
20-х числах октября, незадолго до того, 
как застали врасплох в лесу Малютина 
и Ачмизова общественники. Нет никаких 
сомнений, в том, что «псебинская брига-
да» охотников использовала найденный 
в лесу охотничий домик для организа-
ции охоты в границах заказника как раз 
на оленей и косуль.

12 и 14 ноября 2021 года обществен-
ники с полицией и главным госинспек-
тором Минприроды Краснодарского 
края Александром Майструком орга-
низовали поиски головы убитого оленя 
нашли её, и изъяли. Теперь полицей-
ские отдела МВД России по Туапсин-
скому району занимаются организаци-
ей биологической экспертизы, после 
которой должны возбудить уголовное 
дело. А дальше дело техники. Убедим 
следователя провести пеленг связи 
«псебинской бригады». Их номера и 
имена уже известны. Экспертиза их 
местонахождения станет основанием 
привлечения их и их покровителя к уго-
ловной ответственности.

Пользуясь случаем, редакция га-
зеты «ТуапсеИнфо» открыто обраща-
ется к полковнику полиции Вячеславу 
Сергеевичу Котову с просьбой взять на 
контроль действия уполномоченного 
дознавателя Рогожина В.В. отдела по-
лиции с. Кривенковское. А также просим 
межрайонного прокурора Александра 
Владимировича Гаврилова взять под 
личный прокурорский надзор все дей-
ствия полиции и добиться их эффектив-
ности.

Продолжение этой истории 
читайте в следующем номере. 

О нарушениях в градостроитель-
стве и о том, как на них закрывали глаза 
многие годы чиновники администрации 
Туапсинского района, не знает только 
ленивый. И вот губернатор Кубани Ве-
ниамин Кондратьев заинтересовался 

строениями в курортных поселениях 
и прислал своих помощников для про-
верки темной стороны туапсинской 
районной архитектуры. У проверяющих 
глаза на лоб лезли, когда они видели 
пятиэтажные гостиницы, а в докумен-

тации фигурировали чаще всего жилые 
дома. 

Дали ряд поручений краевой архи-
тектуре и местной. В результате мы 
увидели настоящий слив готового ку-
рортного бизнеса на «Авито». Суммы, 
конечно, впечатляющие: от 40 до 150 
миллионов за дома, которые по закону 
власти должны снести. 

Каждый день выявляют объекты не-
движимости, возведенные с наруше-
ниями законодательства. Документы в 
порядок привести просто невозможно, 
и владельцы пытаются продать их, при 
этом скрывают имеющиеся подводные 
камни. Представьте удивление нового 
хозяина, когда он купит готовый бизнес, 
а в сезон получит письмо счастья о не-
допустимости размещать у себя отдыха-
ющих.

Поэтому просим Туапсинскую меж-
районную прокуратуру взять на кон-
троль тор говлю гостиницами в Туап-
синском районе и их переоформление 
в Росреестре. Редакция нашей газеты и 
дальше будет следить за ситуацией и по 
возможности оказывать содействие. 

ЧТО ОХРАНЯЕШЬ, ТО И ИМЕЕШЬ?
Эта фраза и концертное выступление популярного советского сатирика Михаила Жванецкого стала культовой и акту-
альна на сегодняшний день. И эта история произошла в Туапсинском районе.

МАССОВАЯ ПРОДАЖА ОТЕЛЕЙ. 
ЧТО ЭТО ОЗНАЧАЕТ?

ВЫБРАСЫВАТЬ 
НЕ МОДНО, МОДНО 
ПЕРЕРАБАТЫВАТЬ!

В Туапсе (между улицами Победы 
и Г. Петровой) на протяжении многих 
лет существует Пункт приема вторич-
ного сырья ООО «КубаньЭкоПлюс». 

В Пункте каждый желающий мо-
жет за деньги сдать отходы, которые 
утратили потребительские свойства, 
так называемое вторичное сырье.

Вторичное сырье (картон, поли-
этиленовая пленка, ПЭТ-бутылки, 
пластмассовые ящики, стеклотара), 
которым заполнены все свалки и поли-
гоны, можно и нужно перерабатывать. 

Дадим отходам вторую жизнь!

СИТУАЦИЯ

ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВО ЭКОЛОГИЯ



3№ 2 (2) 31 января 2022 г. ТуапсеИнфо

А вы не знали? Думали, это просто 
нерадивость так называемого регопе-
ратора, Крайжилкомресурса (КЖКР), 
то есть юридического лица, который 
уполномочен заниматься оборотом 
твердых бытовых отходов (ТБО) в Бело-
реченской зоне, в которую входит Сочи, 

Туапсе, Белореченск и Горячий ключ 
(в порядке убывания “взноса” в общее 
количество отходов). Но, КЖКР, как уч-
режденная Администрацией Красно-
дарского края организация, в основном 
занимается сбором денежных средств 
как с жителей, так и из бюджета. 

1 января 2022 года полигон в Бело-
реченске должен был прекратить прием 
отходов, должна была включиться ава-
рийная схема. И мусор из Сочи и Туап-
се должен был отправиться в Темрюк, 
из Белореченска – в ст. Павловскую, а 
из Горячего ключа – в х. Копанской под 
Краснодаром. Но (всегда это но!), как 
пишут очевидцы, тонары из Сочи по-
прежнему заезжают и разгружаются в 
Белореченске.

Губернатор В.И. Кондратьев, его за-
меститель А.А. Трембицкий, которому 
дано поручение курировать мусорную 
реформу, Министерство ТЭК и ЖКХ с 
часто меняющимся руководством не 
смогли за прошедшие годы найти аль-
тернативу использованию созданных 
еще при СССР свалок. Эти свалки не 
были рассчитаны ни на текущие объ-
емы, ни на изменившийся состав ТБО. 

В Белореченске несколько лет под-
ряд идут народные протесты против 
полигона, депутаты местного совета ко-
леблются вместе с генеральной линией 
партии, то запрещая расширять полигон 
(строить вторую очередь), то разрешая 
это делать, так как выхода нет, нужны 
еще несколько гектаров, чтобы на вре-

мя строительства мусоросжигательных 
заводов временно складировать ТБО. А 
как же обещание губернатора о том, что 
больше никаких полигонов на террито-
рии Белореченска не будет?

Один из депутатов Белореченска 
предлагает организовать брикетиро-

вание на мысе Кадош под Туапсе, но 
жители Туапсе закономерно выступают 
против, так как сортировочная линия в 
Сочи, которая должна была по планам 
снизить количество перевозимых из 
Сочи расходов, не функционирует, и во-
круг нее выросла мусорная гора! 

Как только появилась новость о том, 
что более полумиллиона тонн сочинско-
го мусора поедет на другие полигоны в 
крае, жители ближайших к этим старым 
свалкам населенных пунктов начали 
выходить на акции протеста! 

Не увенчались успехом и поиски крае-
вой администрации новых площадок под 
комплексные предприятия по переработ-
ке отходов. То представители РПЦ вы-
ступают против размещения такого рода 
объектов рядом с их подворьем (успеш-
но), то жители курортного Горячего Ключа 
в конце 2021 года и в течение всего янва-
ря 2022 года выходят с пикетами против 
организации межмуниципального объек-
та на территории города.

Во время прямой линии губернатор 
Кондратьев сообщил, что планируют 
силами РТ-Инвест (дочка “Ростеха”) по-
строить один из мусоросжигательных за-
водов (МСЗ) в границах Большого Сочи, 
второй завод – на Азовском побережье. 
И интересно, куда повезут так называе-
мые хвосты, то есть остающийся после 
сжигания (30%) высокотоксичный оста-
ток. Не на территории ли 73 гектаров в 
Горячем Ключе планируют закапывать 
эти яды? 

Экологическая общественность по 
всей стране выступает с негативными 
отзывами о планах «Ростеха» построить 
МСЗ по всей стране. Не сведующие в 
экологии жители Кубани и курортных го-
родов в особенности не понимают, каким 
образом загрязнение воздуха и потенци-
ально почвы и грунтовых вод (хвостами) 
может положительно сказаться на здо-
ровье людей и имидже всероссийской 
здравницы? Опыт эксплуатации МСЗ в 
Европе говорит о том, что следы таких 
заводов остаются в почве, воде и в телах 
людей на десятки лет после прекраще-
ния эксплуатации МСЗ.

Министерство ТЭК и ЖКХ заявляет 
о том, что в проработке (под МСЗ/мо-
гильник хвостов) находится 8000 участ-
ков в крае. Однако так получилось, что 
участок особо ценной сельхозземли  в 
9 км от ст. Иммеритинской выбился в 
лидеры. К этому участку нет подходя-
щих подъездных путей, а если строить 
новую дорогу , особо ценные земли и 
под эту дорогу будут изъяты из оборота. 
Также не озвучивают, где именно плани-
руют разместить МСЗ в районе Большо-
го Сочи. И не говорят, на каком участке 
Азовского побережья планируют разме-
стить второй завод. 

Вообще, вопросов у общественности 
намного больше, чем ответов:

Что за объекты планируют разме-
щать в Сочи, на Азовском побережье и 
в Горячем Ключе?

Почему только одна допущенная ор-

ганизация занимается рекомендацией 
территорий под размещение объектов и 
по какой причине рекомендациям имен-
но одной из множества общественных 
организаций доверяет губернатор и Ми-
нистерство ТЭК?

По каким причинам сохранением 
особо ценных сельхозземель обосно-
вывают изменения в генплане Горячего 
Ключа и тут же предлагают депутатам 
изъять из оборота более 73 га такой 
ценной земли?

Когда краевая и муниципальная 
администрация осветит в СМИ пред-
лагаемые решения для жителей при-
легающих территорий к действующим и 
будущим объектам? 

Кто и когда будет рассчитывать пред-
полагаемый ущерб на десятилетия впе-
ред для всего вокруг?

Когда проведут общественные слу-
шания, на которых жителям представят  
проектные решения, результаты экспер-
тизы, предложения инвесторов по ком-
пенсациям для жителей прилегающих 
территорий?

Наша редакция уже получила неко-
торые ответы, но мы с трудом смогли 
найти крупицы полезной информации.

Из положительного стоит отметить, 
что на федеральном уровне Министер-
ство природы и Роспотребнадзор уде-
ляют вопросам обращения с ТБО повы-
шенное внимание, начиная от ситуации 
по площадкам сбора мусора и заканчи-
вая особо проблемным Белореченским 
полигоном. Пока, правда, без особой по-
ложительной динамики. 

Информационное голодание приво-
дит к возникновению истерических на-
строений в обществе. Все чаще жители 
прибегают к пикетированию, стихийным 
митингам и другим акциям протеста (пока 
на грани закона). Так дальше продолжать-
ся не может!

Хотелось бы обратиться к губерна-
тору региона Вениамину Кондратьеву 
и предложить ему задуматься и понять, 
что отравленный воздух, отравленная 
вода и почва повлияют и на детей и 
внуков всех руководителей всех ветвей 
власти Краснодарского края! И хотим 
предложить главе региона сделать во-
левое усилие и отказаться от идеи сжи-
гания мусора на территории Краснодар-
ского края. Вернуться к положительной 
мировой практике глубокой сортировки, 
отказа от пластиковой упаковки, изме-
нения модели потребления, алгоритма 
обращения с ТКО . И пусть администра-
ция Краснодарского края, Сочи, Туапсе, 
Белореченска и Горячего Ключа сядет 
за один стол с широкой общественно-
стью, без прикормленных экологов, об-
судит наболевшие вопросы и сделает 
необходимые шаги к светлому будуще-
му. Очевидно, что со старой командой 
о светлом будущем мы можем только 
мечтать. 

ЗАМУСОРИЛИСЬ?
Переполненные баки и стихийные свалки вокруг площадок для сбора мусора. Если вы не 
поняли, это мусорная реформа во всей красе, которая давно и (без)успешно стартовала 
в Краснодарском крае.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В прошлом номере газеты «ТуапсеИнфо» мы рас-
сказали об оползне, который повредил дорогу в по-
селок Гизель-Дере, но власти так и бездействуют. 
Общественники десятки раз обращались к чиновни-
кам через соцсети и даже прокуратуру, чтобы они об-
ратили внимание на бесконтрольную организацию от-
валов частными грузоперевозчиками. В Гизель-Дере, 
например, отвал устроили дорожники, которые, види-
мо, договорились в МВД и прокуратуре, о том, чтобы 
проблема с ущербом лесному фонду и дорожной ин-
фраструктуре не коснулась их.

По той же самой причине сошел селевой поток на 
дома переулка Калараша. Жители трех домовладе-
ний остались один на один с этой проблемой. Дело 
в том, что собственник домовладения №58 с/о «На-
дежда» решил привести в порядок границы своего зе-
мельного участка и завез на него грунт, который после 
дождей и снега обводнился и сошел селем в послед-

них числах января этого года. Тонны земли, воды и 
деревья завалились во дворы и дома соседей внизу 
горы. И нанесенный ущерб предстоит подсчитать, ког-
да будут очищены дворы.

Конечно, не только садовод «Надежды» виноват в 
случившемся, но и чиновники администрации, которые, 
получая сигналы об отвалах грунта на переулке Калара-
ша, не принимали никаких мер. Сейчас обвал дома угро-
жает и самому садоводу, так как осадки не закончились 
и склон уже вряд ли возможно будет укрепить. 

Хуже всего, что глава города Туапсе и его замести-
тели, приехав на место ЧП, просто сделали фотогра-
фии, пообещали помочь техникой и людьми, а потом 
уехали и забыли о произошедшем.

Помощь пришла от предприятий ОАО «Туапсин-
ский морской торговый порт» и ОАО «РЖД», а также 
от соседей, за что мы им безмерно благодарны. А без-
действие властей останется у них на совести. 

СЕЛЕВОЙ ПОТОК СОШЕЛ НА ДОМА. КТО ВИНОВАТ?
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Распространяется бесплатно

Но районная архитектура продолжа-
ет по привычке выдавать разрешения 
на возведение объектов капитального 
строительства, предназначенных для 
жилья в зонах потенциального зато-
пления и подтопления. Общественники 
Туапсинского района не раз заостряли 
внимание муниципальных чиновни-
ков на строительстве домов в опасных 
местах на берегах горных рек на на-
чальных этапах, но чиновники никак не 
реагируют. Даже не отвечают на офици-
альные обращения.

За последний месяц выявлены пять 
объектов, которые строят в зонах зато-
пления. И у каждого объекта есть све-
жее разрешение на строительство. Эти 
строийки сейчас идут в Агое, Джубге и 
Новомихайловском городском поселе-
нии. Раньше архитектура и суды могли 
сослаться на то, что зоны затопления 
формальны и официально не числятся 
в Росреестре, но в прошлом году они 
были внесены и отображаются в пу-
бличной кадастровой карте. 

Напомним, что после наводнения в 
октябре 2018 года общественник Вале-
рий Хот нашел на просторах интернета 
распоряжение Путина В.В. от 2010 года 
о необходимости определения зон за-

топления и подтопления территорий, 
запрете строительства в таких зонах 
и переселении граждан из таких зон. 

Работы необходимо было выполнить 
до окончания 2018 года, но региональ-
ные власти, губернаторы Ткачев А.Н. 

и Кондратьев В.И. ничего не сделали. 
Когда данная информация дошла до 
федеральных телеканалов, Вениамин 
Кондратьев поручил руководителю Де-
партамента архитектуры и градостро-
ительства Краснодарского края Юрию 
Рысину разобраться в этом вопросе и 
организовать мероприятия по опреде-
лению таких зон. В апреле 2019 года 
был заключен контракт на сумму более 
460 миллионов рублей, и в декабре под-
рядчик сдал работу. 

На кадастровой карте зоны затопле-
ния стали отображаться только в 2021 
году. Почему Росреестр тянул с поста-
новкой на учет, не понятно. Точнее по-
нятно, что, скорее всего, не все еще зе-
мельные наделы знатного чиновничьего 
сообщества были оформлены и распро-
даны, поэтому наблюдали мы волокиту 
с оформлением и постановкой на учет 
зон затопления. 

Редакция направила запросы ин-
формации в Туапсинскую межрайонную 
прокуратуру о законности выдачи раз-
решений на строительство, но нарушая 
закон о СМИ, должностные лица не от-
вечают. Видимо, интересы чиновников 
и силовиков где-то здесь пересекаются. 

Он поручил сотруднику службы дорнадзора ГИБДД Евге-
нию Ситникову найти выход из сложившейся ситуации и по-
мочь выйти из тупика чиновникам администрации. Оказалось, 
что тупиковой ситуации и не было, просто в администрации, 
в частности в отделе ЖКХ городской администрации, уселся 
фантазер, который время от времени сочинял истории о не-
хватке денег на ремонт дорог, заделку ям и приведение в по-
рядок коммунальных сетей, которые расположены на дороге.

И вот начались предписания в адрес администрации г. 
Туапсе о ненадлежащем содержании внутригородских дорог. 
И чиновники со скипом вышли ремонтировать ямы и ставить 
вровень люки канализации и решетки дождевых приемников. 
Штрафы, конечно, тоже не обойдут стороной должностных 
лиц любимой всеми администрации.

В связи с тем, что до этого чиновники и начальник отдела 
ЖКХ администрации г. Туапсе по сути бездействовали, просим 
туапсинского межрайонного прокурора Александра Гаврилова 
проследить, чтобы должностным лицам, на которых наклады-
ваются штрафные санкции за надлежащее содержание дорог, 
не выплачивалась премия. А то бывает, что чиновникам, на ко-
торых пишут штрафы, выдается премия на их оплату. Также 
стоит обратить внимание на других сотрудников, через которых 
хитрейшие туапсинские чиновники будут выводить средства на 
оплату штрафов. Кроме того, пора применять практику других 
городов, где прокурор через суд добивается удовлетворения 
регрессных исков, если штрафы накладываются на юридиче-
ское лицо органа местного самоуправления.

РАЗРЕШАЕМ СТРОИТЬ, ПОТОМ ТРЕБУЕМ СНОСА
Видимо, по таким принципам работают сотрудники управления архитектуры Туапсинского района. Каза-
лось бы, уже не только региональные власти ввели запрет на строительство жилых домов в зонах затопле-
ния, но и президент России Владимир Путин поручил запретить любую хозяйственную деятельность в зонах 
затопления и подтопления.

СОТРУДНИКИ ГИБДД ВЗЯЛИСЬ 
ЗА ДОРОГИ В ТУАПСЕ

БЕЗОПАСНОСТЬ

ТРАНСПОРТ

Реклама

Все автомобилисты успели заметить, что в городе 
Туапсе качество дорожного покрытия оставляет 
желать лучшего. Администрация на все вопросы 
отвечает одинаково: «Денег нет, но вы держитесь». 
Но начальник отделения ГИБДД ОМВД России по 
Туапсинскому району Александр Глотов нашел 
выход из, казалось бы, тупиковой ситуации. 
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